

Q1) Est-ce que ce projet bénéficie d'une exonération de taxes, qui pourrait faire suite à une entente fiscale entre le Canada et le Sénégal, et qui permettrait à un sous-traitant sénégalais de ne pas imputer de taxes à ses prestations (ex. TVA)?

R/ Non

Q2) Étant donné qu'une certaine interaction doit être prévue entre la BD Prioritaire implantée et le Géo répertoire (composante en cours d'implémentation), est-il possible d'avoir accès au dossier d'architecture détaillé ou aux procédures documentées d'interfaces du Géo répertoire?

R/ Vous trouverez dans le site FTP du projet, ftp://.../Georepertoire/... 2 documents. Le premier décrit l'architecture et l'autre la procédure d'installation. Le géorépertoire est fonctionnel, il est disponible à l'adresse suivante : <http://www2.georep.gouv.sn/geoportal> par contre, il semble inaccessible du Canada. Il est possible de se connecter avec le site de développement à l'adresse suivante <http://geosenegal.intelecgeomatrics.com:8080/geoportal/catalog/main/home.page>

Q1) Does this project benefit of a tax exemption, which could result in a tax agreement between Canada and Senegal, which allow a Senegalese subcontractor not charging taxes to its services (eg TVA)?

A/ No

Q2) Since there are certain aspects of interaction required between the Priority DB and the Geoportal (currently in implementation), would it be possible to gain access to the detailed architecture plans as well as to the various interfaces procedures that are currently documented for the Geoportal?

A/ You will find in the FTP site of the project, ftp://.../Georepertoire/... two documents. The first one describe the architecture and the other one the installation procedure. The GeoCatalogue is operational, it is available at the following address: <http://www2.georep.gouv.sn/geoportal> but it seems that it is not accessible from Canada. It is possible to access the development site at the following address: <http://geosenegal.intelecgeomatrics.com:8080/geoportal/catalog/main/home.page>